



Agresiones con ácido serán equiparadas como feminicidios

Las legisladoras priistas Montserrat Arcos, Ana Lilia Herrera, Adriana Campos Huirache, Melissa Vargas Camacho y Jacqueline Hinojosa, promoventes de esta iniciativa, a la que se sumaron integrantes de otras bancadas, sustentaron que un ataque con ácido tiene una afectación grave sobre la víctima, poniendo en riesgo su vida, pero también su dignidad, su integridad personal y amenaza su forma de vida.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/524747/Agresiones-con-acido-seran-equiparadas-como-feminicidios.html>